
 

Отдел образования администрации Сосновского района        

 
ПРЕСС-РЕЛИЗ 

         

Всероссийская встреча руководителя Рособрнадзора С.С. Кравцова  

с родителями 

 

 17 октября  2017 года  в 11.00 в актовом зале МБОУ Сосновской СОШ №2 

состоялась Всероссийская встреча руководителя Рособрнадзора Сергея Кравцова с 

родителями. На онлайн - трансляцию были приглашены родители и педагоги 

общеобразовательных организаций района. Педагогам и родителям выпускников 

была предоставлена возможность задать вопросы руководителю Рособрнадзора. 

       Руководитель Рособрнадзора С.С. Кравцов во время Всероссийской встречи с 

родителями ответил на их вопросы касающиеся организации и проведения в 2018 

году ЕГЭ и ГИА-9, всероссийских проверочных работ (ВПР), национальных 

исследований качества образования (НИКО). Состоялись прямые подключения 

из регионов. 

        Глава Рособрнадзора пожелал всем выпускникам удачи и посоветовал им 

взять на экзамен только знания и хорошее настроение и не прибегать к шпаргалкам 

и мобильным телефонам.  

        Наибольший интерес у родителей вызвала тема введения устной части в 

государственной итоговой аттестации по русскому языку в 9 классах, об этом главе 

Рособрнадзора было задано сразу несколько вопросов. Сергей Кравцов пояснил, 

что в этом году выпускники 9 классов будут сдавать устную часть по русскому 

языку в режиме апробации, которая будет являться допуском к ГИА-9.  

          Глава Рособрнадзора рассказал, что существенных изменений в ЕГЭ в 2018 

году не будет.  

       Выпускникам 9 классов в этом году для получения аттестата об основном 

общем образовании необходимо будет успешно сдать не только обязательные 

предметы, русский язык и математику, но и два предмета по выбору.  

       Сергей Кравцов разъяснил, что делать выпускникам, которые выбрали на ЕГЭ 

и ГИА-9 предметы, экзамены по которым проходят в один и тот же день. Такие 

выпускники могут сдать один из экзаменов в резервный день. Кроме того в этом 

году, как и в прошлом, предусмотрен дополнительный резервный день для сдачи 

экзаменов по всем предметам. 

       С.С. Кравцов напомнил, что возможность стать общественным наблюдателей 

есть у каждого, кто пройдет соответствующее обучение, и посоветовал родителям, 

чьи дети будут сдавать ЕГЭ в ближайшие годы, стать общественными 

наблюдателями самим в этом году, чтобы лучше понять, как проводятся экзамены.  

         Много вопросов было задано о проведении Всероссийских проверочных 

работ (ВПР). Глава Рособрнадзора пояснил, что отметки за них не будут влиять ни 

на оценку в аттестате, ни на перевод в следующий класс. На отметку в аттестате 

также не должны влиять баллы, набранные по соответствующему предмету на 

ЕГЭ.  



 

            ВПР в 11 классах будут проводиться для выпускников, не выбравших 

соответствующие предметы для сдачи ЕГЭ.  

На базе МБОУ Сосновской СОШ №2 участие в обсуждении приняли около 40 

самых инициативных представителей  родительской общественности района, 

способных транслировать услышанную информацию в родительской среде, также 

в данном мероприятии приняли участие представители СМИ.  

         Начальник отдела образования администрации Сосновского района М.В. 

Нефёдова, которая также приняла участие  в обсуждении, рассказала, как будет 

проходить ЕГЭ в районе. 

          После окончания встречи на все возникшие  вопросы родителей ответил 

специалист отдела образования, курирующий вопросы государственной итоговой 

аттестации по программам основного общего и среднего общего образования в 

районе. 

        До родителей было доведено, что задать вопросы, касающиеся итоговой 

аттестации, они  могут и в ежедневном режиме по телефонам муниципальной 

«горячей линии» 8(47532)26-5-44, 8(47532) 26-7-94. 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 



 

                  

 

 

  


